

relations de société ou d'affaires, il ne manquera pas d'occasions où il y aura une opinion à redresser, un préjugé à combattre, une propagande à exercer.

De vaillantes compagnes ont ouvert la voie : suivez-les sur tous les chemins du savoir et de la charité. Comme elles, soyez apôtres, soyez patriotes. Apportez à la coalition des énergies nationales votre humble mais loyal effort et vous goûterez la joie profonde de contribuer à rendre l'âme canadienne plus belle et plus forte, parce que plus catholique et plus française.

Marcelle GAGNON.

PROPAGANDE ! PROPAGANDE !

La période des vacances ne doit pas interrompre la propagande. Il faut au contraire profiter des avantages particuliers qu'elle offre pour faire connaître dans des milieux nouveaux les publications de la *Ligue des Droits du français*. Nous avons présentement toute une série de brochures qui peuvent s'adresser aux milieux les plus différents. Nous rappelons que la *Fierté*, *Pour l'Action française*, les *Refrains de chez nous* et *Choses de chez nous* se vendent tous 10 sous l'exemplaire, \$8 le cent, \$70 le mille, frais de port en plus, et qu'on peut mêler dans les commandes les différentes brochures, tout en bénéficiant des mêmes réductions que si l'on n'en commandait qu'une.

Il importe aussi d'organiser, avec un soin particulier, la diffusion de l'*Almanach* de 1919. Cette fois-ci, à cause de la hausse de la main-d'œuvre et du matériel, l'*Almanach* devra se vendre 20 sous l'exemplaire. Les prix de gros : \$15 le cent et \$110 le mille, laissent une marge raisonnable à ceux qui veulent organiser la propagande sur une grande échelle. Nous conseillons même à nos amis de s'entendre pour grouper leurs commandes, afin de bénéficier des plus hautes réductions.

Que six ou sept personnes qui pourraient acheter, par exemple, chacune 150 ou 200 exemplaires, se donnent le mot, fassent une commande globale et elles pourront se procurer l'*Almanach* à 11 sous l'exemplaire. Nous ferons les expéditions aux adresses individuelles comme si chaque commande avait été donnée à part.

Nous prions aussi ceux de nos amis qui désireraient faire donner, cet automne, des conférences ou lancer quelque mouvement de propagande de vouloir bien nous en prévenir le plus tôt possible. Nous nous entendrons sur les méthodes et tactiques à suivre.